

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 15
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 16.02.2005

Bürgersteig Hauptstraße (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Bürgersteig in der Hauptstraße, in Höhe der Carlo-Mierendorff-Schule, so zu gestalten, dass ein Befahren von der Hauptstraße her in die Münchhofstraße für Krafträder bzw. Kleinkrafträder unmöglich gemacht wird.

Es ist schon längere Zeit zu beobachten, dass Krafträder oder Kleinkrafträder, welche von der Hauptstraße kommen und in die Münchhofstraße fahren, den abgesenkten Bordstein vor der Schule als beliebte Abkürzung nehmen. Dieses Verhalten stellt eine Gefahr für die Fußgänger dar.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0018

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher